

《单词百科:superimposed是什么意思?superimposed怎么发音?superimposed的解释和用法》

英语单词superimposed是什么意思?superimposed怎么读?superimposed怎么发音?简答网为您整理了superimposed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



superimposed怎么读

superimposed的读音:[sju:p r m'p zd]

superimposed的意思

- 1、adj.成阶层的，有层理的;
- 2、v.使重叠，使叠加(superimpose的过去式和过去分词);

superimposed的相关词组

1、superimposed coding 重迭编码;

superimposed的近义词

1、layered adj.分层的, 层状的;

2、overlying v.躺在...上面(overlie的现在分词);叠加;

superimposed的双语例句

1、Wen booths TDS 642 EVM, DM 642 subtitles superimposed experimental procedure, I have the test.

闻亭的TDS642EVM, 即DM642的字幕叠加实验程序, 本人已测试通过.

2、Galton devised a method of creating composite pictures in which the features of different faces were superimposed over one another.

高尔顿发明了一种把不同人的五官相互叠加在一起的制作合成照片的方法。

3、The prototype basin has undergone mosaic, cross, drape and mosaic four superimposed processes.

其原型盆地经历了镶嵌、交错、披盖、再镶嵌等四个叠置过程.

4、A diagram of the new road layout was superimposed on a map of the city.

新公路的规划示意图被叠映在该城市的地图上。

5、As the view of the object enlarges, attributes (often textual) appear superimposed over its graphical representation.

随着对象视图的增大, 属性 (经常是文本) 出现在其图形表达上.

6、The west sichuan depression a typical Superimposed foreland basin.

川西坳陷属典型的叠合前陆盆地.

7、Objective To probe the application of superimposed flaps in hand surgery.

目的探讨叠加供血皮瓣在手外科的应用.

8、The current waveforms are superimposed on the angular unsaturated phase

inductance.

电流波形将会在电感的角度不饱和阶段.

9、The negative showed that one snapshot had been superimposed on another.

底版显示一张快照叠加在另一张上.

10、A map of Great Britain was superimposed on a map of Texas.

一张英国地图叠加在得克萨斯地图上.

11、The vertical superimposed stress is much influenced by relative depth of foundation.

讨论了基础相对埋深对地基中竖向附加应力的影响.

12、L-B vibrations are superimposed and elliptical locus is generated at driving foot.

纵弯振动叠加并在驱动足处产生具有驱动作用的椭圆轨迹.

13、The negative showed that one scene had been superimposed on another.

从底片上可以看出两个景重合了.

14、It has not only common characters of continental basins, also remarkable superimposed fold deformation.

除具陆相盆地的一般特征外,还具有十分突出的叠加褶皱变形特征,因而极为少见.

15、He superimposed on English commentary on the original soundtrack.

他把英语的评论加录在原声带上.

以上是简答网为您整理的superimposed怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于superimposed的用法、superimposed的释义、superimposed的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/superimposed>